

2007 産業文化祭



子どもたちに一番人気の「フワフワ」
(撮影のため特に中に入らせてもらいました)



たくさんの笑顔があふれた産業文化祭でした



おじさんキッチンによる出店ブース
手づくりクッキーが好評でした



赤ちゃんのハイハイ競争
お母さん目指して頑張れ!



どきどきスルーバス
何個抜けたか?



素敵な作品ができたかな?
ドライフラワー工作教室



環境戦士? エコミューマンとハイタッチ



無双乱れ打ちはとにかく迫力! かっこいい!
赤石太鼓保存会



いい匂いがお客様を呼びます
いか焼き



木工教室にて
真剣なまなざし



お茶の手揉みは難しいね!



自転車で電気を起こしています 模型の新幹線は走るかな?



子どもたちが殺到!
ヨーヨー釣り



10000個の積み木でつくる芸術作品
(後ろにも積み木がドッサリ)



いらっしゃいませ!
販売ブースにて



しづおか市町村対抗駅伝の
激励会が行われました



温暖化対策地域協議会「エコミュ
奥大井」のゆかいな寸劇



保育園児たちの元気な合唱

にぎやかに華やかに町最大の文化の祭典・産業文化祭

健康増進施設で行われた健康まつりでは、赤ちゃんのハイハイ競争が大変好評で、お母さんの手を求めて一生懸命ゴールを目指す赤ちゃんたちに、皆さん目を細めて見守っていました。中には途中で泣き出してしまった子もいて、お母さんに抱きあげられる微笑ましい光景もありました。

当日は好天に恵まれ、多くの来場者が秋の川根本町を満喫する1日となりました。

子どもに大人気のフワフワや、どきどきスルーバス、ヤマハ音楽教室のエレクトーンによるマラソンコンサートや、今回初のお目見えセグウェイの試乗体験など、どのコーナーも大変な人だかりでした。

また、山村開発センター和室での積み木を使った遊びコーナーや、防災コーナーでの耐震シェルター展示などにも多数の来場者がいました。

出店ブースでは、ドライフラワーの体験教室や、茶手揉みの体験、木工教室など多くの体験教室、また、大根そばの販売、やまめの塩焼き、おしるこ、給食メニューや試食、おじさんキッチンによる手づくりクッキーの販売など、多くの「味覚」が出店され、早いところでは午前中に売り切れてしまい、早々に店じまいするブースもあるほどの盛況ぶりでした。

また、物産展などが軒を連ねる健康表現体操

このあと、ステージ上では、工芸園児による「ちびっ子赤石太鼓」が元気な演奏を披露し、続いて川根本町長表彰の授賞式、町民読書感想文・画コンクールの表彰式が行われました。

また、12月1日に開催されるしづおか市町村対抗駅伝の選手激励会が行われ、選手代表として本川根中3年の松山緑里さんが「私はみんなで力を合わせてたすきをつなぎます」と健闘を誓いました。

このあと、ステージ上では、工芸園児による「ちびっ子赤石太鼓」が元気な演奏を披露し、続いて川根本町長表彰の授賞式、町民読書感想文・画コンクールの表彰式が行われました。

